
CDA MOSELLE 
SCA SARREBOURG 

 
REUNION DE BUREAU AU CLUB HOUSE 

FC SARREBOURG LE 13/10/23 à 19H00 
 
 
Président :    Blum R   
Membres présents :   Boucher T. ; Djeddid N. JungJ.M. Schmidt B. Théobald B. 
Représentant des arbitres : Belcour F. 
Excusés :    Wirig M. ; Koenig H 
 
 
Le Président ouvre la séance à 19 heures en souhaitant la bienvenue à tous.  
Adoption du PV de la réunion Plénière du 01/09/2023 
 
Carnet 
Toutes nos condoléances à Nicolas Sylvestre pour le décès de sa sœur. 
 
Courier du trésorier du DMF Vincent GALLORO 
Mail à tous les membres CDA et SCA concernant la cotisation de 8€ 
 
Courrier du Président de C.D.A. Vincent MERULLA 
• Mail concernant la création d’un dictionnaire des process administratifs adressé à tous les arbitres LGEF 
• Mail concernant le budget : CDA : 42000€ ; CDPA : 2500€ ; CASMA : 500€ 
• Remise des bons d’achats le 8/10 lors de la rencontre METZ-NICE 
• Le nouveau siège du DMF est (presque) acté au stade St Symphorien (signature début octobre) 
• Nous transmet le PV de la réunion Plénière de la CRA du 30/08/2023 
• Résultats des tests physiques des D1 et PD1 du 2/9/23 
• Rappels pour le déroulement des tests physiques D1 et D2. 
• Rapport moral CDA /SCA au DMF 
• Mail à propos des problèmes de désignation : les problèmes sont remontés au niveau FFF. Prise de conscience 

des graves dysfonctionnements et lettre d’encouragement à tous les utilisateurs de portail bleu de la part de 
Philippe Diallo, Président de la FFF 

• Nous transmet le PV de la CASMA qui s’est réunie le 18/9/23 qui fait état des lieux de la situation des arbitres 
mutés et de la 1ière situation des clubs non en règle. 

• Nous transmet le PV du Bureau de la CDA du 20/09/23 
• Suivi des effectifs : Sarrebourg : 67 (-7) arbitres CDA : 557 (-79) par rapport à la fin de saison précédente 
• Nous transmet mail de Cyrill Marchal avec un récapitulatif des problèmes en cours ou déjà corrigés concernant le 

module de désignation 
• Mail à tous les clubs de Moselle pour rappeler les différents lieux de formation d’arbitres de clubs  
• Journée football excellence Benjamins en collaboration avec l’UNSS sur 4 sites en Moselle : La présence de 2 

personnes représentant l’arbitrage officiel est souhaitée. 
• Situation FIA : Sarrebourg : 20 dont 3 du 54 et 2 CDA Alsace et un dossier en attente. 
• Envoi du PV de la CRA du 4/10/23 
• Nous fait parvenir mail de Stéphane Villemin à propos de la création d’un groupe de travail suite aux défections 

répétées de portail bleu. 
 
Courrier de la CDA 
Courrier du Trésorier et Responsable technique de la C.D.A. Germain MULLER 
• Budget CDA en hausse / année précédente : +500 € ce qui a pour conséquence l’augmentation du budget de 100€ 

pour chaque SCA et la CDA 
• Nous communique le résultat examens L3 et AAL3 : nos 2 candidats ont réussi la théorie et les tests physiques. 

Félicitations 
 
Courrier Responsable JA Frédéric CAMPISI 



• Mail à propos de la préparation de nos candidats CJAL : faire leur observation en U17 R2 et U 18 R2 
• Nous communique les résultats JAL 
 
Courrier de la référente des arbitres féminines Sophie LLUCH 
Réunion des arbitres féminines le 27/10/23 au DMF 
 
Courrier du Président de la CDPA Pascal DURAND 
Mail à propos de l’organisation de la formation arbitres de club qui aura lieu le 18/11 de 9h à 12 h dans le club house 
de l’AS Réding. 
 
Merci à tous les membres de la CDA pour les courriers et informations reçues. 
 
Courrier du Secrétaire des Désignations Thierry BOUCHER 
• Répondu à une enquête sur le ressenti des modules compétitions, désignations et FMI à la suite du questionnaire 

envoyé par Cyrill Marchal 
• Mail à tous les arbitres D1 et ligue à propos d’un recadrage au niveau des désignations en SCA. 
• Envoi du listing des arbitres de notre SCA arrêté au 1/10/23. 
 
Courriers du Président Raphaël BLUM 
• Mail à Vincent Merulla à propos de problèmes récurrents que rencontrent les arbitres avec un club local : 

Nécessaire a été fait. 
• Mail adressé à un club local pour faire suite à de mauvais agissements envers le corps arbitral. 
 
Courriers du Responsable Technique Benoît THEOBALD 
• Bilan très positif du stage D2 à Langatte du 16/9/23.Participation très active des arbitres et échanges très 

constructifs. Merci aux 18 arbitres et à tous les membres présents. Merci au club de Langatte 
• Bilan très positif du stage D3 à Sarrebourg du 23/9/23 avec près de 40 participants. Echanges vidéos, mises en 

situation sur le terrain, explication des nouvelles lois de jeu ont donné lieu à des débats et échanges très 
intéressants et animés. Merci à tous les arbitres et les membres présents. Merci à Vincent Merulla de sa présence 
et de l’intérêt porté à notre Sous-Commission. 

• Envoi des résultats du stage D2 aux arbitres concernés. 
• Début des préparations pour les candidats D2. 
 
Discipline  
• Les sanctions prises ce jour ne figurent pas dans ce PV. En effet, dans le cadre du respect des données 

personnelles, la Commission Nationale Informatique et Libertés (CNIL) a imposé de ne plus publier de décisions 
disciplinaires sur le site du District, ouvert à tous. 

• Un PV disciplinaire paraîtra sur Foot-Club, visible par les clubs et les sanctions prises à l'encontre des arbitres 
leur seront directement adressées par courriel avec copie à leur club. 

• Un accusé de réception sera exigé. 
 
Divers 
Mail de Michel Wirig nous faisant part d’un mail en provenance de la FFF à propos des principes de laïcité et de 
neutralité dans le football. 
 
Tour de table 
Benoit Théobald souhaite beaucoup plus de soin pour la rédaction des rapports d’observation. 
 
Le Président clôt cette réunion de Bureau et souhaite à tous un bon retour 
 
 
Le Président de la SCA.                                                                                  Le Secrétaire administratif 
BLUM Raphaël                                                                                               BOUCHER Thierry 


